



Sudáfrica llama a Unesco luchar con mayor decisión contra la violencia de género

Description

(Pretoria) El vicepresidente de Sudáfrica, Paul Mashatile, destacó en la Conferencia Transformando MEN'talities, de la Unesco, en París, la importancia de la cooperación internacional y la transformación social para enfrentar la violencia de género.

En su intervención, Mashatile remarcó que el mundo enfrenta “desafíos graves y persistentes” como la inestabilidad geopolítica, el auge del nacionalismo y el proteccionismo, que amenazan la cooperación internacional y el desarrollo sostenible.

Esos desafíos, resaltó, requieren “respuestas inclusivas y coordinadas”.

Al abordar la violencia de género, Mashatile calificó a ese fenómeno social como “uno de los desafíos actuales más graves”.

Durante su intervención, el alto funcionario elogió la campaña Transformando MEN'talities, liderada por la Unesco, por su enfoque innovador que incluye a hombres y niños en la lucha contra la violencia de género (VG).

Sudáfrica, recordó, como pionera en la implementación de esa iniciativa, ha adoptado tres enfoques estratégicos: la integración del programa en la juventud a través de Higher Health, la investigación sobre los factores sociales y conductuales que perpetúan la VG, y la colaboración regional e internacional para expandir el impacto del programa.

Mashatile resaltó asimismo como la violencia de género es un problema estructural, profundamente arraigado en nociones tradicionales de masculinidad que perpetúan estereotipos y discriminación.

Tiene en particular repercusiones en términos de precariedad, pobreza y exclusión social, de manera que su combate debe contemplar la educación y la transformación de mentalidades para construir una sociedad igualitaria y resiliente.

A menos que transformemos la mentalidad de los hombres en nuestras comunidades, no podremos construir la sociedad que imaginamos, enfatizó Mashatile.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025